

KATA PENGANTAR

Anugerah terindah melalui inspirasi dari Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan kesanggupan bagi penulis untuk menyusun skripsi ini. Oleh sebab itu, tiada ungkapan istimewa selain ucapan syukur karena penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Hubungan Antara Dukungan Sosial Dan Kesejahteraan Psikologis Remaja Pecandu Narkoba Di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terapi dan Rehabilitasi Badan Narkotika Nasional.” Skripsi ini diajukan kepada Fakultas Psikologi, Universitas Esa Unggul.

Penulis tidak lupa untuk mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah berperan besar atas tersusunnya skripsi ini. Adapun pihak yang ingin penulis sampaikan ucapan terima kasih, yaitu:

1. Tuhan Yesus dengan segala berkat yang telah Kau berikan baik di dalam susah dan senang dalam proses pengerjaan skripsi ini sehingga saya mampu untuk menyelesaikannya dengan tepat waktu dan hasil yang maksimal.
2. Eyang Uti tersayang yang telah memberikan dukungan moril dan nasehat yang selalu diberikan kepada saya untuk selalu menjadi yang terbaik dan mampu menjadi contoh yang baik untuk adik-adik sepupu. Terima kasih Eyang.

3. Papa dan Mama yang berjuang dengan keras untuk membiayai perkuliahan saya. Kasih sayang, perjuangan, dan bimbingan kalian dalam hidup penulis tidak akan pernah pudar dan semuanya akan abadi dan terus mengarahkan penulis kepada kehidupan yang lebih baik dan meraih masa depan yang lebih baik.
4. Ibu Dra. Winanti Siwi Respati, M.Si. Psi. sebagai dosen pembimbing 1 yang telah membimbing penulis untuk mampu melakukan penelitian Psikologi yang professional sehingga penulis belajar lebih banyak dalam mengintegrasikan ilmu-ilmu yang didapat selama perkuliahan dan memiliki kepercayaan diri yang kuat dalam menyusun skripsi Psikologi. Kemudian, kepada Ibu Sri Handayani, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing 2 yang mana telah mengarahkan penulis untuk mampu mengolah Statistika ke dalam aplikasi sesungguhnya pada penyusunan skripsi. Pertemuan dalam bimbingan skripsi terbatas adanya namun dedikasi ilmu yang telah diberikan kepada penulis akan tetap hidup dalam diri penulis sampai selamanya.
5. Ibu Dra. Sulis Mariyanti, M.Si. Psi. selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang juga telah memberikan dukungan kepada penulis untuk segera menyelesaikan penyusunan Skripsi. Tidak lupa juga kepada segenap dosen Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul yang telah

memberikan ilmu yang membangun kepada penulis sehingga penulis memiliki bekal dalam meraih masa depan. Dedikasi kalian semua akan menjadi sejarah berarti dalam kehidupan penulis.

6. Om saya Kepala Bagian Humas Badan Narkotika Nasional (Kombes Pol) Sumirat Dwiyanto yang telah membantu dalam proses perijinan dan memberikan arahan untuk penelitian di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terapi dan Rehabilitasi Badan Narkotika Nasional dan dan Tante saya Ani Widianti atas dukungan moril dalam pengerjaan skripsi sehingga dapat selesai tepat waktu.
7. Ibu Dewi Agustina F, S.Psi. selaku Kasubag Ren, Kepeg & TU Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terapi dan Rehabilitasi Badan Narkotika Nasional yang telah membantu saya dalam proses pengambilan data. Tidak lupa juga untuk Bapak Rijal, S.Psi dan Ibu Nita, S.Psi. selaku bagian psikologi Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terapi dan Rehabilitasi Badan Narkotika Nasional yang telah membantu saya dalam proses penyebaran kuesioner kepada residen yang menjalani proses pemulihan rehabilitasi kecanduan narkoba di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Terapi dan Rehabilitasi Badan Narkotika Nasional.

8. Bapak Stephen Vincent, S.Psi, M.K. selaku Assisten Direktur Yayasan Breakthrough Missions Indonesia (YBMI) yang telah memberikan ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba (*try out*) alat ukur dukungan sosial dan kesejahteraan psikologis kepada residen yang menjalani proses pemulihan rehabilitasi kecanduan narkoba di Yayasan Breakthrough Missions Indonesia (YBMI), Sentul City-Bogor.
9. Hety Yunawati, yang selama ini memberikan dukungan dan menemani penulis di dalam penyusunan skripsi ini baik saat susah dan senang. Mungkin tanpa bantuan kamu, aku tidak bisa untuk menyelesaikan kuliah tepat waktu. You are special person in my life.
10. Segenap teman-teman seperjuangan Psikologi angkatan 2007 Universitas Esa Unggul (deni, reka, alfan, agung nugraha, trison, aji, widi, kevin, reyner, grace, ayu, ica, dila, rena, prima, olvi, amirah, dea, dini, yunita, madu, kartika, yuli, ajeng, dinda, cika, septia, martina, melati, dll) yang mana selama ini memberikan perhatian, kepercayaan, dukungan, dsb kepada penulis untuk segera menyelesaikan penyusunan skripsi. Kekompakan, kebersamaan, susah, senang, toleransi, empati, pertolongan, dsb yang telah dilalui selama perkuliahan merupakan masa-masa yang berharga dan penulis sangat bangga karena mempunyai sahabat seperti kalian.

11. Deny Surya, S. Psi. yang selama ini memberikan dukungan, kepercayaan, dan mengajarkan saya SPSS serta menginterpretasikannya sehingga penulis mampu untuk menyelesaikan skripsi dengan hasil yang maksimal. Penulis tidak akan pernah melupakan makan siang bersama pada saat pembahasan dan pengolahan data.
12. Kepada pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, penulis sungguh berterima kasih atas dukungannya yang membangun sehingga penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan lancar dan selesai tepat pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa kesempurnaan hanyalah milik Tuhan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang konstruktif akan terus penulis nantikan demi kebaikan bagi skripsi ini sehingga dapat bermanfaat dalam perkembangan pengetahuan dalam dunia Psikologi.

Jakarta, 30 September 2011

Penulis